

**REUNIÓN ORDINARIA DEL CODISEC A.A. CORRESPONDIENTE AL MES DE MAYO 2023.  
(31 DE MAYO – 14:30 HORAS)**

En el Distrito Alto de la Alianza, siendo las 14:30 horas del día miércoles 31 de mayo del 2023, reunidos en la Sala de Alcaldía de la Municipalidad Distrital Alto de la Alianza (2do piso del Palacio Municipal del Alto de la Alianza) y en merito a la convocatoria efectuada por el Presidente del Comité de Seguridad Ciudadana del Distrito Alto De La Alianza, el Sr. Demetrio Cutipa Vilca, se procede a llevar acabo la reunión ordinaria modalidad presencial con los integrantes del CODISEC del Alto de la Alianza y cumpliendo con el quorum de acuerdo a la Ley N° 27933, normas y directivas conexas del sistema nacional de seguridad ciudadana.

**AGENDA**

a) Coordinación sobre la matriz de actividades del Plan De Acción Distrital De Seguridad Ciudadana del Alto De La Alianza 2023

b) Asuntos Varios.

**SECRETARIO DEL CODISEC A.A**

Señor Presidente del CODISEC e integrantes, muy buenas tardes y muchas gracias por la asistencia a esta Sesión Ordinaria del Comité Distrital De Seguridad Ciudadana sus palabras de bienvenida sr. Presidente.

**PRESIDENTE DEL CODISEC A.A.**

Muchísimas gracias Sr. Sub Gerente De Seguridad Ciudadana en primer lugar agradecer la presencia de todo el equipo que conforma el CODISEC que también se ha integrado El Sr, Sub prefecto eso también nos fortalece para trabajar con mayor unidad y siempre pensando en la población y agradecer su presencia el tiempo y la predisposición y damos por iniciado esta sesión.

**SECRETARIO DEL CODISEC A.A**

Muchas gracias Sr. Presidente y vamos a proceder a pasar asistencia Sr. presidente.

**LISTA DE ASISTENTES**

N°	MIEMBRO DEL COMITÉ	CARGO	REPRESENTACIÓN	ASISTENCIA	
				SI	NO
1	Sr. Demetrio Cutipa Vilca	Presidente	Municipalidad Distrital Alto de la Alianza	✓	
2	Abog. Marlene del Rosario Rodríguez Casas y Lic. Rogelio Ccallomamani Ccallomamani	Miembro	Representante del centro de emergencia de la mujer alto de la alianza.	✓	
3	Mayor PNP. Raúl Armando Cárdenas Dipas.	Miembro	Comisario de la Gonzales Vigil.	✓	
4	Sr. Eduardo Zarate Terreros	Miembro	Sub Prefecto Distrital del alto de la alianza	✓	
4	Mayor PNP Pedro Maquera Vargas.	Miembro	Comisario del Alto de la Alianza	✓	
5	Lic. Carlos Alberto Angulo Palma	Miembro	Representante del Corte Superior de Justicia de Tacna.		X
6	Sra. Sonia Mamani Luve.	Miembro	Coordinadora de las Juntas Vecinales de Seguridad Ciudadana.	✓	
7	Med. Claudio Ramírez Atencio.	Miembro	Representante de la Dirección Regional de Salud Tacna		X
8	Magr. María Milagros Toala.	Miembro	Representante de la UGEL Tacna.	✓	
9	Lic. Johanna Saavedra Vásquez	Miembro	Representante de Estrategia Multisectorial "Barrio Seguro"	✓	
10	Abog. Leopoldo Hugo Guillen Torres	Miembro	Representante del Comité Cívico Patriótico Alto de la Alianza.	✓	

11	Tte. CBVP Víctor Mamani Catachura.	Miembro	Representante de la compañía de bomberos N° 166 Alto de la Alianza		X
12	Secretario Técnico del CODISE-AA.	Miembro	Ing. Ander Poly Acero Saavedra	✓	

**SECRETARIO DEL CODISEC**

Sr, presidente se cuenta con el Quórum respectivo para dar inicio a la sesión de día de hoy Sr. presidente.

**ESTACIÓN DE INFORMES**

**REPRESENTANTE DEL CEM**

Sr presidente y Sres. Miembros del CODISEC, Buenas tardes, informar una preocupación producto de un hecho que ayer hemos podido presenciar tiene conocimiento Seguridad Ciudadana de dos menores de edad del colegio Víctor Raúl Haya de la Torre, ¿fue encontrado No sé exactamente el lugar en un estado de ebriedad, qué es lo que me preocupa? yo creo que como como comité de Seguridad Ciudadana creo que debemos aunar esfuerzos teniendo en cuenta que es un principio bien superior del niño en ese marco y desarrollar actividades preventivas promocionales de tal manera que podamos ayudar que nuestros futuros ciudadanos sea reciban Pues a la formación pertinente, lamento mucho la no presencia del representante de sector educación de repente desde ahí podemos partir digamos Qué actividades se podría desarrollar para poder prevenir este tipo de acontecimientos es muy lamentable observar escenas que prácticamente del niño 12, 13, y 14 años en un estado que no Debería ser y por otro lado también ver la posibilidad de cómo se podría trabajar con los padres de familia si bien es cierto que se ha intentado tener reuniones, escuela de padres cosas como esa en los Colegios pero lamentablemente la presencia de los papás pues es casi nula y los que vienen son papás de los chicos que son más aplicados o más puntuales de los papás de los chicos que queremos que venga lamentablemente no vienen entonces pongo a consideración al comité de Seguridad Ciudadana para que podamos ver alguna posibilidad algunas actividades preventivas para poder evitar este tipo de situaciones Muchas gracias

**SECRETARIO DEL CODISEC A.A.**

Bien no hay otro informe de estación, en relación a frente a las actividades propias de cada institución o evento relacionados al tema de seguridad o algún hecho que quizás haya podido llamar la atención acontecida en el distrito relacionado obviamente tenga el tema de seguridad bien, como junto a gente tenemos la coordinación sobre la matriz de actividades del plan de acción distrital de Seguridad Ciudadana que ha variado dentro de las formalidades es una acción que debemos de cumplir sin embargo yo quería informar como Secretaria Técnica que se ha estado incidiendo bastante en el trabajo en la zona más álgida que tenemos como Distrito que es la zona que limita con el distrito de ciudad Nueva se han acercado hablar con el señor alcalde grupos de vecinos que expresan ese malestar por la presencia de micro comercializadores y consumidores tales Así que se ha dispuesto un patrullaje constante, el patrullaje integrado también está poniendo énfasis en ese sector cuando han venido a conversar los vecinos o cuando Nosotros hemos ido al lugar hay mucha desconfianza quizás hay un desazón un malestar por parte de los vecinos de ese sector indicando que este problema este será desde hace muchos años atrás por eso como secretaria técnica como municipalidad del señor alcalde ha indicado de que pongamos énfasis en ese sector para hacer los patrullajes la acción disuasiva y persuasiva sensibilizar a los vecinos y una forma de acercarnos y sensibilizar a los vecinos es justamente la actividad que se ha realiza do el último domingo en el cual ha participado la mayoría de integrantes del CODISEC entonces esa acción nos ayuda primero a recuperar la confianza de los vecinos Y lograr que no nos vean de repente como enemigos sino como aliados o amigos y acciones de ese tipo en realidad va a contribuir a mejorar y a recuperar esa zona también se ha recogido desmontes con apoyo del área equipo mecánico y gestión ambiental resulta de que en esos desmontes es donde esconden la DROGA no según versiones por la misma policía que no se ha indicado Entonces se ha recogido los desmontes con maquinaria se ha hecho mantenimiento a las áreas verdes también que está en la avenida Manuel cuadros porque el pasto creció ten sirve para que los consumidores oculten su droga se está podando también los árboles porque tenemos una cámara en la avenida internacional con Manuel cuadros y los arbustos no dejan visualizar la otra parte digamos de la de la avenida y el día domingo hicimos esta acción de recuperar pues no el espada o con la intención de recuperar ese espacio público y también



hay el compromiso de colocar una cámara de seguridad justamente en donde está el centro del problema entonces ese tipo de acciones nos van a ayudar a poco a poco a ir ganando en el terreno la inseguridad en ese sector justamente en la mañana conversaba con el mayor y señor presidente y surgía se deslizaba de repente la propuesta de esa cámara que se pueda Ubicar en ese sector tenga acceso a nuestras móviles porque esa cámara no se va a poder instalar o no se va a poder comprender en la sala de monitoreo de todas las camas sino hacer una cámara digamos domiciliaria pero igual va a ayudar va a servir porque se puede enlazar a los a los este celulares Entonces hay esa posibilidad no se si de repente el señor comisario Hasta qué punto podría darse digamos tener acceso a vigilar nosotros mismos esa cámara en cualquier momento por su intermedio señor mayor.

#### COMISARIO DE LA COMISARÍA PNP ALTO DE LA ALIANZA

Buenas tardes señor alcalde señores autoridades, justamente como indicó el señor Miguel en la mañana Tenía una reunión cruces de ideas en donde él está planteando utilizar el patrullaje integrado de forma permanente en este sector Entonces sí estamos cuadrando el tema de los efectivos para que los acompañe aparte de la otra móvil que está en sus cuadrante, Entonces es una forma buena de acción sobre todo en obras puntuales que son de 4 de la tarde hasta las 11 de la noche más o menos aparte de los operativos Que obviamente la policía Está realizando y los rastrillajes que hace el patrullaje integrado, con el tema de las cámaras me comentó para que a través del aplicativo Nosotros también tengamos acceso a estas imágenes es muy bueno yo tengo comunicación con vecinos y también Creo que deben estar interesados en bajarle el aplicativo para ellos sean una forma de multiplicadora y avisen a las autoridades tanto a Seguridad Ciudadana como a la comisaría y podamos actuar de forma inmediata. Gracias.

#### SECRETARIO DEL CODISEC A.A

Muchas gracias Mayor entonces Sr. presidente la cámara que se va a instalar en Petit Thouars con Juan Velasco Alvarado lo va a tener en su aplicativo vigilado por el comisario, el mayor de la comisaria del alto de la alianza, Y la otra acción como le decía pues es el encuentro que tuvimos por su intermedio sr. presidente agradecer a la al comisario por la participación del escuadrón de la alegría y la Policía Nacional ha sido una tarde muy muy bonita interesante Bueno ahí decían los vecinos fue que desde hace mucho tiempo, no había la intervención de las autoridades y lo más fortaleciente es que el CODISEC, no solamente la Municipalidad, sino el CODISEC estaba presente y los vecinos quieren ahora señor presidente coorganizar actividades similares y justo antes comentaba aquí con los integrantes del CODISEC la idea de poder hacer este otra actividad quizás como fecha tentativa el domingo 11 en el mismo lugar pichanguita en mi barrio nosotros acá tenemos dos arquitos lo maneja el área de sociales podemos llevar a esa zona y ya los vecinos mismos están ellos van a organizar los equipitos hay que prestarles unos chalequitos de repente y la organizamos allí la pichanguita y aprovechamos la presencia de los papás todo para el tema de sensibilización tema violencia familiar el tema de seguridad y otros aspectos que consideremos Pero lo podemos ahora organizar como CODISEC sr presidente como CODISEC alto de la alianza no sé qué les parece esa idea esa propuesta Está interesante la actividad nos ha faltado un poquito de sí hacemos la junta directiva ahí del pueblo joven nos ha facilitado este las sillas más o menos ha habido un total de 150 180 vecinos asistentes nos ha faltado la hora también porque se quedaron en el aire Dos artistas amigos artistas ahí sí nos ha faltado sillas en el mismo lugar y con ello posteriormente ya los vecinos este quieran organizarse como juntas vecinales pierdan el temor ganamos más confianza Y empezamos a trabajar y obviamente paralela móvil ahí con el personal permanente en los horarios este en donde hay mayor digamos presencia ese tipo de personas Va a ser también digamos este una acción que va a ayudarnos a mejorar la seguridad de este sector Hay que ser consecuentes insistentes este es un problema de hace muchos años y estamos recién ingresando al sexto mes trabajando específicamente en ese sector un mes y medio entonces esa propuesta lo dejo a través de la presidencia sobre la mesa.

#### SUB PREFECTO DEL ALTO DE ALIANZA

Buenas tardes al grupo y miembro del CODISEC, en primer lugar quiero felicitar a miguel por la actividad porque sé que ellos un grupo de Seguridad Ciudadana han organizado esta actividad recuperando espacio A LA DROGA DILE NO, fue muy emotivo hemos participado y Estoy totalmente de acuerdo de poder seguir con Estas actividades y es la única manera de poder presionar en la zonas donde se expiden los drogas o hay centros de reuniones de los con los consumidores nos hemos dado cuenta que empezaron a salir de las casas y se fueron quiero aprovechar también qué bueno que esté la profesora de UGEL y la referencia que dio este el licenciado Rogelio sobre dos alumnos que fueron encontrados

en el colegio Víctor Raúl es muy preocupante Hace unos días tuve la oportunidad de conversar con una asesora proyectista sobre las sobre lo que la DRET tiene programas con la UGEL especialistas para este tipo de tratamientos de convivencia escolar es la MINEDU LA ESER que trabaja con la DRET y especialistas de la SU cuyo objetivo es contra la violencia el niño y adolescentes ya se conocen estos programas hay un el programa de bebida programa presupuestal de prevención y tratamiento de consumo de droga yo creo que nosotros debemos involucrarlos a ellos para que puedan tomar acciones para poder trabajar en los Colegios de nuestro Distrito hemos este en la reunión pasada tuvimos que quedamos un acuerdo en finalizando la reunión de poder hacer una actividad en prevención precisamente el comisario perdón el superior Acosta este dio un alcance no de las actividades que sean como la policía sin embargo era un poco fructífero por la presencia de los padres dijo claramente QUE los padres no van ni a recoger a sus hijos entonces se puede ver algunas alternativas Algunas estrategias de poder Cómo podemos consolidar esto Cómo podemos a nuestros hijos darles el mensaje quiero DARLE la palabra a Sonia sobre la conversación que tuvimos con los jóvenes que tuvieron la presentación por el día del alto de la alianza a ver lo que hemos conversado con ellos por ellos también nos pueden ayudar para poder hacer y realizar las actividades en los colegios.

#### COORDINADORA DE LAS JUNTAS VECINALES DE SEGURIDAD CIUDADANA.

Ante todo muy buenas tardes para hacerles el alcance ese día fuimos participes por el día del alto de la alianza de la escuela Acrópolis hicieron una dramatización sobre nuestros Héroes y ellos se comprometieron en apoyarnos en poder participar en una dramatización para llegar a nuestros alumnos o sea a los jóvenes y a los colegios ellos están con esta potestad de poder ayudarnos yo les comentaba que los padres no tienen tiempo ni siquiera para ir a recoger las libretas y es cierto muchos padres de la ciudad de Tacna se van a trabajar a Chile y generalmente al mes vienen una sola vez y dejamos los padres abandonados a nuestros hijos Peor si Peor si estamos los padres son separados mucho peor y el profesor el educador no sabe pues no llega mucho a saber la situación de cada familia de cada alumno es como decía un lema soy feliz solamente en los 10 minutos que me voy a traslado al colegio porque a veces muchos niños sufren de bullying y también sufren este los no los problemas que hay en casa Y entonces qué nosotros como autoridades como parte de este equipo de trabajo lo único que podemos hacer llegar a cada uno de los alumnos es que ellos mismos se den cuenta que quieran que respeten sepan la realidad a lo que quieren ser ellos a quererse ellos mismos que mejor con la dramatizaciones porque así vamos a llegar a ellos porque sin así no vamos a poder hacerlo si vamos a echar a los padres los padres no van a ir a la charlas quién queda mal allí los mismos niños mi papá si vino el otro no vino Y qué haces el otro niño esas cositas tenemos que pensar solo tenemos que enfocarnos más en los niños en que ellos mismos Despierten un ejemplo cada uno hace Su futuro y digamos tu hermana es cabeza como se dice no es un cerebro pero cada uno de Su futuro yo no voy a estudiar por ti de mi obligación para mí educarte darle cariño todo eso Pero tú tienes que exponer de tu parte en hacer todas tus cositas tareas todo aprender tú Entonces nosotros como autoridad podemos hacer llegar a cada alumno en la dramatizaciones que se van hacer y están dispuestos em ayudarnos que mejor que la escuela Acrópolis de querer apoyarnos, ellos están comprometidos con nosotros solamente quieren que a través de la municipalidad le demos un oficio de invitación y apoyarnos.

#### REPRESENTANTE DE LA UGEL TACNA

Buenas tardes, es cierto, cada centro educativo tiene un diagnóstico de habilidad de sus estudiantes el distrito del alto de la alianza hay varias situaciones de consumo de drogas estudiantes que no ingresan a clases inclusive ayer me enteré del caso de sus estudiantes los programas que trabaja el Ministerio lo trabajan en algunas instituciones que están focalizadas no se trabajan en todas las instituciones educativas solos en algunas pero si lo que debemos tener a nivel de un distrito es un diagnóstico y segundo es este crear espacios lo que los estudiantes tú tienes un espacios para poder ellos participar y hacer cosas productivas en ese lenguaje los chicos están yendo al colegio porque están obligados inclusive yo veo un índice elevado de tardanzas, los chicos No pertenecen al distrito alto de la alianza porque vienen de cono sur están con ellos no es una realidad que también es lo que hace que este no

tengas nosotros enseñamos en el colegio pero no hay quien refuerce lo que enseñamos en casa Esa es la problemática, si bien estamos trabajando trabajamos la hora los estados terminando con los problemas la memoria dentro de la alianza llegando por psicólogos algunas instituciones que no tienen es muy importante pero este lo que tenemos licenciada crear son esos espacios para los estudiantes me parece a nivel del distrito que ellos participen que ellos este canalicen toda la energía que tiene en situaciones que sean positivas no porque la droga el alcohol están en la vuelta de la esquina creo que verdad y lo que quiere crear en ellos son las habilidades sociales que les permitan decir no y les permitan alejarse en una burbuja ellos siempre van a lidiar con estas cuestiones de tutoría pero es insuficiente la focalización no son de repito de todas las instituciones educativas son algunas instituciones educativas que están trabajando esos programas y lo otro es que hay que crear Supongo yo creo esos espacios educativos como talleres de periodismo y talleres de bailes este promover que los chicos desarrollen sus habilidades porque así los empoderamos es mi opción como docente de lo que podemos trabajar en las instituciones no nos damos abasto y una vez pedimos el apoyo a los municipios y que no se puede por un tema presupuestal pero se pueden hacer alianza con las universidades para para poder trabajar de forma mancomunada y también este sacar los a los chicos y hacer cosas que son productivos.

#### SECRETARIO DEL CODISEC A.A

Bien coordinar quizás. Sub prefecto y nos pueda ayudar con los colegios y generar esos espacios entendemos de que cada institución cada colegio Tiene bastantes actividades tan saturados cada vez que hoy están bastantes actividades y ahí necesita de repente un apoyo y generar un espacio y poder hacer alcance de lo que ha mencionado el licenciado y otros aspectos más.

#### REPRESENTANTE DEL CEM

Sr. presidente la experiencia del Ministerio de la Mujer en el distrito Alto de la Alianza más o menos, en este tipo de trabajo, este es nuestro quinto año, lo que nosotros hemos podido observar si no se trabaja de manera integral no vamos a lograr los cambios que implica manera integral implica la presencia de mamá papá e hijos a ese nivel tenemos que apuntar En otras palabras Tenemos que trabajar con la familia Sonia comentaba sobre los papás que trabajan en algunos países como en Chile otros este en distintos rubros etcétera y por lo tanto no disponen de tiempo como para ir tal vez a la escuela de padres o preguntar En qué situación se encuentran sus hijos en el colegio o ni siquiera a veces revisan los cuadernos Pero hay una experiencia seguramente ustedes habrán escuchado lo que son los famosos colegios COAR algunos entendemos que allí están los chicos que tienen suficiente solvencia económica y por lo tanto no habría ningún problema etcétera no es así este colegio agrupa todo tipo de estudiante de distintos niveles socioeconómicos de Los chicos son de los que vienen de clase media para abajo son Tarata, Candarave y Jorge Basadre y obviamente de aquí de Tacna cuando hay una escuela de padres porque fue invitado para dar una charla una escuela de padres los papás asisten casi al 100% o sea estamos hablando que vienen de tarada también pero sin embargo aquí en Tacna es movilizarse entre 20 a 25 minutos un papá no puede llegar a la charla del colegio Entonces algo pasa allí, Cómo algunos papas si responden y otros papas no responden entonces creo que debemos en este trabajo a nivel de la familia y de esa manera recuperar aquellos niños que van pues al camino de la perdición Entonces los chicos que ayer hemos podido observar son niños y verlos en ese estado Yo lamentablemente me toco en el alma es ver como a mi hijo Entonces q qué estamos haciendo nosotros como autoridades para mejorar para salvar estos chicos que son el presente y el futuro de nuestra sociedad, me parece una un aspecto muy importante crear espacios de entretenimiento para los chicos Pero eso tiene que ir apoyado Pues con un proyecto que tenga objetivos metas a corto , mediano a largo plazo y eso tendría que partir de aquí es donde nos reunimos todas las instituciones del distrito ahora si no todos vienen ya eso es una falta de responsabilidad también no pero yo creo que aquí es donde debería gestar, las autoridades lo como el municipio si bien es cierto Está bien está dentro de sus funciones muchos aspectos Nosotros somos el apoyo cierto el soporte para poder desarrollar las actividades que ustedes plantean a veces no solamente es cuestión presupuestal muchas veces es cuestión de gestión cosa que se puede lograr cierto Entonces tal vez señor presidente más adelante podríamos tener como si ha tenido anteriormente con los directores y los responsables de convivencia de los colegios para poder empezar digamos de repente tenemos proyectos dispersos por todos lados y no estamos unificando para que podamos hacer un solo trabajo en conjunto con un fin con una meta pues este que dé resultados Entonces tal vez más adelante estimado Miguel también en ese sentido y Llamar a los directores y los encargados de convivencia.

#### SECRETARIO DEL CODISEC A.A

Sr. presidente continuando con las actividades allí tenemos algunos videos de nuestras cámaras se la vamos por su intermedio señor presidente al término de la reunión a proporcionar este al señor comisario algunos videos como son consumidores y pase de drogas hay un tema de pase de drogas y tenemos bastante información se la vamos a pasar al señor comisario y que ocurre al costado del colegio Mariscal Cáceres por ejemplo o sea esos señores dan mal aspecto generan zozobra temor ahí a los niños a los jóvenes a los vecinos y este es un tema Pues de años no que nosotros con la policía estamos interviniendo estamos viendo y algunos son extranjeros justo te hablábamos con el mayor y hay varias ocasiones lo detienen no tiene documentos según el estado y lo llevan Y nuevamente salen y es un tema ya digamos normal y pasa esto en la Calle J. Cuadros , Calle Petit Thouars con internacional todo en relación al pase de drogas.

#### SECRETRARIO CODISEC A.A

Ahora para ser preciso sobre la coordinación de la Matriz De Las Actividades Del Plan De Acción ha cambiado algunos formatos y le dará la siguiente explicación el compañero Hugo Quisber.

#### HUGO QUISBER LLANOS

Mi nombre es Hugo Quisber Llanos Lic. En Administración, les vengo a comentar que la matriz de actividades del Plan de Acción de Seguridad Ciudadana de Alto de la Alianza, que ha sido aprobado con Ordenanza Municipal N° 025-2022 en el mes de noviembre del año pasado estas actividades lo hemos estado ejecutando en el primer trimestre Solo que ha habido unas variaciones y el SINASEC en la última capacitación charla que nos ha inducido a los coordinadores de secretarios ti me puso énfasis del mayor Celis coordinador justamente de la región de Tacna donde tuvo una incomodidad al respecto que acá El Bueno en toda la región distrital la provincial y CORESEC han enviado información del primer trimestre fue muy genérico lo cual Ya el año pasado ya había una directiva donde aprobaban y los informes deberían ser datos exactos y específicos lo cual necesitaba que nosotros para que podamos dar una breve explicación En qué consiste la matriz de actividades del plan de acción como hace un momento Estuve escuchando, el comité distrital de alto de la alianza está conformado por varias entidades lo cual el año pasado antes de aprobar el Plan De Acción han enviado un estado situacional de cada entidad como es la comisaría alto de Alianza como la comisaría Vigil como ese centro de emergencia de mujer y las entidades principales lo cual se ha aprobado cinco objetivos estratégicos y una transversal donde nosotros en el primer trimestre hemos dado cumplimiento pero se ha cumplido a un 70% ya que no ha sido al 100% debido también a que el cambio de gestión y tema de las coordinaciones debo comunicarles lo que queremos ahora en el segundo trimestre es pues ir al 100% no según las actividades ahora he estado escuchando hay problemáticas en el sector de educación hay problemáticas en el centro de emergencia mujer bueno no todas igual en salud también Bueno ahora que no está presente en los sectores digamos de la jurisdicción que corresponde a la comisaría alto de la alianza la jurisdicción que corresponde a la Comisaría Vigil pero a veces justamente esto era para nosotros está dentro de nuestras actividades objetivos estratégicos justamente esa problemática lo cual en seguida les voy a dar, nosotros tenemos cinco objetivos estratégicos la primera es sensibilización permanente de la población del Distrito, en tema de Seguridad Ciudadana erradicación de la violencia familiar y combate al COVID y sus variantes, del año pasado todavía estaba el tema del decreto de emergencia y es por eso que dentro de esos objetivos estratégicos el objetivo estratégico 2 está reducir los accidentes de tránsito con consecuencias fatales o heridos el objetivo 3 está en reducir la violencia contra las mujeres y los integrantes del grupo familiar objetivo estratégico 4 está recuperación de espacios públicos para liberar el accionar delincuencia en el objetivo cinco está reducir el accionar delincuencia en el distrito alto de la alianza ya y el objetivo adicional tenemos el contra él y sus variantes ya el primer trimestre lo que está en verde es lo que es el primer trimestre y lo que está en color azul. Es lo que se viene para el segundo trimestre para que se dé más o menos una idea entonces en el primer trimestre bueno la publicación del plan de acción de Seguridad Ciudadana tenemos se hace en octubre todavía no nos corresponde las sesiones ordinarias Hemos cumplido con las tres sesiones ordinarias en este trimestre vamos por la segunda que es hoy día ya el mecanismo de la consulta pública número de consultas ya hemos realizado la consulta pública ya que ha sido en el mes de abril y tenemos otra consulta pública que se nos viene ahora que es en junio en el segundo trimestre tenemos la evaluación de integrantes que se ha realizado la evaluación ya en el primer trimestre tenemos la evaluación del segundo y tenemos la publicación y evaluación de los integrantes el punto más importante que viene el objetivo estratégico sensibilización permanente a la población en Distrito de temas de Seguridad Ciudadana ya y



era agrupación de la violencia familiar y combatir el COVID y sus variantes en el objetivo estratégico uno tenemos la actividad número uno que es prevención al delito dentro está las actividades uno tenemos la campaña preventiva de sensibilización sobre el peligro y daño social del uso de armas de fuego en las instituciones educativas ya tenemos número de campañas tenían teníamos que tener una campaña digamos hemos hecho una pequeña charla Pero ahora sí en el mes de junio se tiene que programar por decir acá muy bien Podría realizar esta actividad en coordinación con educación para sensibilizar como una campaña preventiva de sensibilización Ya ahora no solo en armas de fuego de juego no junto eso se puede aprovechar para llevar justamente los temas que tenemos que manifiesta el representante del CEM Entonces fue ahora en junio, tenemos esa actividad en este mes ya está a cargo del CÓDISEC de todos los miembros y la ejecución lo hace bueno la coordinación la hace la secretaría técnica en la actividad número 2 tenemos la campaña de sensibilización para que la población acuda al centro de salud mental de ciudad Nueva y alto de la alianza es nos miden como número de campaña puede ser virtual presencial tenemos una campaña para el mes de junio o sea en este mes de junio tenemos para hacerlo esa campaña de sensibilización ahora es un tema muy importante porque en campaña de Salud Mental Generalmente acá en el distrito se ha visto de que la población o bueno una de los grandes problemas es el alcoholismo la drogadicción Entonces eso podríamos vincularlo a esa actividad que está aprobado con ordenanza municipal plan de acción Entonces se podría trabajar en base a esta a esta actividad no que nos piden una en junio Entonces ahora quién lo ejecuta pero ejecuta el centro de atención centro de emergencia Ese es el organismo que va a ejecutar no coordinado sería muy importante no Entonces sería muy importante que el centro de emergencia mujer tenga pues no tenga pues prioridad porque es necesario que se ejecute esta actividad y se Podría quizás este Como le digo coordinar para llevar un tema digamos del tema de la drogadicción y alcoholismo no en coordinación con salud También tenemos la actividad número tres que es la articulación permanente con barrio seguro para su aplicación en el asentamiento humano y Juan Velasco Alvarado entonces justamente es una Zona Roja este sea considerada o no dentro del ministerio interior justamente por eso se ha creado esta actividad ahora justamente no mide cómo nos mide el número de actividades articuladas cuánto nos hemos reunido en el código para ver el tema justamente de Juan Velasco Alvarado Entonces ahora antes quizás uno en el informe podría redactar y decir No si se ha hecho las coordinaciones Pero qué es lo que pasa que Ahora pide que sustentemos por decir si se realizó una coordinación que se tiene que firmar un acta no por los miembros Y esa acta firmado por el presidente del CÓDISEC y con el ente encargado que es el barrio seguro y con la asistencia de protección Ya entonces eso es lo que ahora van a solicitar el Ministerio O sea si no se sustenta con ese documento esa actividad para el SINASEC es inválido es como si no se hubiera realizado Y la verdad pues no Estas actividades son un tema para que nosotros quizás como comité debemos organizar y trabajar en base a ese lineamiento que también este año a nosotros nos corresponde aprobar el plan de acción del 2024 Entonces nosotros deberíamos manejar estadísticamente no a veces eh todas las todos los entes no organismos deberíamos saber el tema de educación es muy cierto no a veces los padres no se involucran entonces deberíamos tener una estadística Cuántos padres asisten a las reuniones y cuántos padres no para nosotros como poder trabajarlo y tomar decisiones al respecto de eso justamente esta matriz nos lleva a eso a un ordenamiento y un trabajo articulado donde todos podemos llegar a una solución, la campaña de fiscalización sobre el cumplimiento del horario de atención y establecimientos autorizados para la venta de licor número de campañas teníamos en el primer trimestre tres y ahora También tenemos tres se está coordinándose con la subgerencia de desarrollo económico no para justamente ya se hizo los operativos y bueno en esa actividad se Está realizando porque netamente corresponde a la entidad no operativa de fiscalización contra el consumo de alcohol en las vías públicas números de operativos y bueno en junio Tenemos también un operativo que también está ejecutado por él por la entidad que también se está dando cumplimiento Ya esto es con respecto a los objetivos estratégicos número 1 tenemos el objetivo estratégico 2 que es reducir los accidentes de tránsito como consecuencias fatales o heridos Y tenemos la actividad estratégico 2 la actividad 6 que es campaña de prevención y sensibilización en seguridad Vial para el alumnado del distrito de alto Alianza, la pregunta es no o sea son campañas que sé que ahora se va a realizar tenemos una en junio que justamente también no podemos llevar esa campaña con apoyo a la Policía Nacional a la policía al área de tránsito y quizás para dar una campaña de prevención para el alumnado de los centros educativos que se va a realizar la coordinación este mes que está a cargo del CODISEC tenemos la capacitación y concientización para conductores de transporte público en vehículo menores mediante un manual de la municipalidad distrital de un manual o número de manuales confeccionados Tenemos que tener tres bueno Esto nos corresponde todavía al mes de agosto lo cual ahora ya se va a realizar y es bueno no A veces es concientizar para lo que es los mototaxis la otra actividad que es operativo de control Vial efectuados al fin de reducir los riesgos de accidentes de tránsito igual número de operativos tenemos el control del



COVID 19 ya tenemos número de campañas ya bueno normas sanitaria como ahora ya se han levantado de emergencia también casi bueno eso se va a justificar no Pero igual hay que darle cumplimiento ya tenemos acá justamente reducir la violencia contra las mujeres integrantes del grupo familiar esta actividad netamente corresponde como lo ven aquí el CEM todas las actividades que se están realizando tenemos programas de prevención y cuidado para la prevención de seguridad y programas virtuales, tenemos programa de desarrollo en competencias planetarios de protección familiar tenemos campaña y sensibilización para reducir la violencia contra la mujer tenemos la campaña preventiva contra el delito contra la mujer niños niñas adolescentes en espacios públicos tenemos número de campaña fortalecimiento de la defensa municipal del niño y el de la adolescente que es la DEMUNA fortalece con la coordinación de la municipalidad entonces este tema justamente al tema que estaba abordando el representante del CEM justamente sería trabajar en base a Estas actividades a estos productos que ya ha sido aprobado que tenemos aquí todavía el número de programas no sé si hace un error del año pasado que han aprobado y ponen 9 programas que debería ejecutarse ahora en el mes de junio justamente Me parece que ha sido un error Debería ser yo creo que uno no pero así está aprobado desde el plan de acción del año pasado Entonces ya habría que dar cumplimiento igual por lo menos con uno y sustentarlo porque yo entiendo que un programa pues requiere de logística y el objetivo 4 que es recuperar espacios públicos y el objetivo 5 que se realiza patrullaje integrado, operativos y creación de juntas vecinales el operativo adicional operativos contra medicinas adulteradas y control de ventas de productos comestibles estas actividades son de cumplimiento porque ya ha sido aprobado y se le enviará esa matriz a cada uno de ustedes.

#### SECRETARIO CODISEC A.A

Sr. Presidente, es Distrito cumplimiento para que nos evalúe nos califiquen y tengamos una nota pues aprobatoria ahora este podemos quizás coordinar porque esto ha sido aprobado por los integrantes del CODISEC en su momento hasta ahí entendíamos que todo estaba bien pues no había ninguna objeción por eso lo han debido de APROBAR sin embargo cualquier situación vamos a hacer las coordinaciones y tenemos que cumplir las actividades señores integrantes nosotros estamos Para apoyar también nosotros tenemos nuestras propias actividades estamos tenemos que cumplir gran parte ya se hizo y en la otra parte de repente nos queda un mes no para poder cumplir con las actividades señor presidente Entonces no habiendo más puntos que tratar este vamos a la estación de acuerdos Ahí vamos a levantar la mano los que estemos de acuerdo.

#### ESTACIÓN DE ACUERDOS

- 1). Si, Estamos de acuerdo en organizar el programa pichanguita en mi barrio ahí en el sector de Petit Thouars con Juan Velasco Alvarado.
- 2). otro acuerdo que se está llegando es un patrullaje una móvil fija ahí en el sector de Juan Moore, Petit Thouars, Juan Velasco Alvarado con Manuel J. cuadros e Internacional con Seguridad Ciudadana y la Policía Nacional, si estamos de acuerdo totalmente.
- 3). otro acuerdo realizar las coordinaciones para las actividades o para generar espacios en las instituciones educativas para el cumplimiento de nuestras actividades que solicitó el centro de emergencia mujer en coordinación con el sector educación, si de acuerdo.

#### SECRETARIO TECNICO CODISEC A.A.

Operativamente tenemos limitaciones, operativamente tenemos limitaciones o sea el hecho mismo de colocar una camioneta es descuidar ya un sector no pero por la prioridad por la importancia lo vamos a hacer igual en el caso de la de la comisaría o sea poner un efectivo a SIN DESCUIDAR otro sector sin embargo estamos asumiendo ese compromiso los horarios Ya lo vamos a coordinar bueno tendríamos la capacidad operativa sería pues 24 horas todo pero eso ya es fundamentalmente con la disponibilidad del personal tanto de seguridad como el comisario lo vamos a determinar y obviamente lo vamos a informar también Exacto una cámara que va a estar enlazado al celular del señor comisario para el monitoreo no de alcalde t

#### COMITÉ CIVICO PATRIOTICO

Coordinar, con la nueva Acrópolis que tienen la voluntad de apoyar y solo se curse el oficio y sea enfocado no a las drogas y no a la violencia.

**PRESIDENTE DEL CODISEC AA**

Correcto entonces se tomará en cuenta sobre la nueva acrópolis y se enfoque en temas de dramatización y También sería interesante salir con todas las instituciones publicas a través de una marcha con no a las drogas y no a la violencia.

**SECRETARIO TECNICO CODISEC A.A.**

Sr. Presidente no habiendo más puntos que tratar le dejamos para la conclusión de la presente sesión ordinaria del CODISEC

**REPRESENTANTE DE LA UGEL TACNA**

En el año 2016 en la sesiones se realiza lo que es la ciclovia excepciones no recuerdo que eran este concursos deportivos entre las instituciones educativas del distrito se invitaba todas las instituciones educativas cerraron ciertas calles de del distrito y ahí se realizaban diferentes actividades deportivas balón mano, soga diferentes actividades y todas las calles las cerraban entonces las mismas instituciones participaban con había concurso de barras, los mismos alumnos necesitan vengan ahí las instituciones alumnos el hecho de querer que su colegio no participe sobresalga todos estaban activamente entonces había La ruleta mágica hacía preguntas y los mismos chicos interactuaban diferentes juegos cerrando en toda la calle era una manera en que se veía bastante la actividad de los centros educativos Sería bueno tal vez plantearlo con la municipalidad es el área de cultura y deporte para poder hacerlo con comunicación y los integrantes En todo caso es el punto de actividad deportivas

**PRESIDENTE DEL CODISEC**

Correcto, en todo caso es el punto de actividad deportivas como como tarea sería ampliar con mayor cantidad de disciplinas como el vóley en amball, estamos por culminado esta reunión sr. sub gerente de seguridad ciudadana. Y pasamos a la siguiente reunión.

**SECRETARIO TECNICO DEL CODISEC A.A.**

Sr, Presidente como punto de la agenda tenemos otra reunión y vamos a invitar a la doctora Emma Luna Caicho responsable de la red Regional de lucha contra las Trata De Personas Y Tráfico Ilícito De Migrantes En Tacna, Le recibimos con un fuerte aplauso.

**REPRESENTANTE DEL GOBIERNO REGIONAL DE TACNA**

Muy buenas tardes soy la señora emma luna del gobierno regional de tacna responsable de la red regional de lucha contra la trata de personas y tráfico ilícito de migrantes de tacna muchas gracias a todos y cada uno de ustedes por esta gran oportunidad que nos damos en la lucha contra la trata con el delito contra el delito de trata de personas gracias.

**SECRETARIO TÉCNICO CODISEC A. A**

Señor alcalde en reunión anterior justamente hacíamos mención de un oficio que nos había llegado por parte del gobierno regional solicitándonos la creación de este comité o esta comisión de lucha contra la trata de personas y tráfico ilícito de migrantes en el distrito alto de la alianza nosotros como institución señor presidente alineados a las políticas nacionales a las políticas de gobierno le damos cumplimiento a este pedido tal es así que ahora está ya la representante del gobierno regional y justamente ha hecho la coordinación con una representante del Ministerio del interior para que proceda con la juramentación al cargo del presidente de comisión en este caso al Señor alcalde del distrito alto de la alianza y posteriormente a las autoridades representantes de las instituciones del distrito como miembros integrantes de esta comisión todo caso le dejamos en el uso de la palabra para las juramentación y el programa respectivo

## REPRESENTANTE DEL GOBIERNO REGIONAL DE TACNA.

Una vez más Muchas gracias señor alcalde realmente nos sentimos fortalecido con tan buena decisión En beneficio de nuestra comunidad de nuestros niños niñas adolescentes la trata de persona es un delito de lesa humanidad que vulnera los derechos humanos de la persona convirtiéndolos en una cosa lo justifica de tal manera de que lo convierte en un objeto de compra y venta ya solo es un objeto ese es uno de los peores delitos que afrontamos.

Nosotros, en Tacna a veces nos dicen, señora y usted Por qué eligió este Distrito esta provincia si nosotros no tenemos trato los periódicos dicen no se han recuperado dos niñas de 12 y 13 14 años pero son de puno pero son de otra región Entonces eso hace pensar de que nosotros no tenemos niñas en problemas del delito de trata y sin embargo en otras regiones están nuestras niñas es más nosotros antes de la pandemia teníamos Pues bueno unas 30 no llegamos a 50 víctimas oficiales en materia de trata de personas el 2021 tuvimos 249 víctimas según el Ministerio Público que es uno de los órganos operadores de justicia en esta materia Entonces si no sabíamos Qué hacer con 30, esperemos que siendo el delito de trata de personas un delito multicausal y de solución transversal necesitamos pues la participación de los tres niveles de gobierno central a través del MININTER quien es el ente rector en esta materia y la Ley N° 28950 su reglamento el Decreto Supremo 01-2016 las políticas nacionales hasta el 2030 el Decreto Supremo 09- 2021 no las funciones atribuciones y responsabilidades en materia de trata tanto al gobierno central al gobierno regional y los gobiernos locales nosotros estamos seguros de que si no si nuestra población así como ya lo ha avanzado madre de Dios, madre de Dios se da el orgullo decir más del 90% de nuestra población conoce De qué trata Y eso es muy importante si nosotros llegáramos a un 10, 20, y 30% y sería un gran avance Porque hay gente profesional que sé que mientras nosotros estamos volanteando en la avenida Bolognesi en el Paseo Cívico la gente termina como que lo estás vendiendo cualquier cosa y se pasa de largo y no recibe Entonces yo la sigo y significa que no conoce señora Este es un delito señora le puede salvar la vida a su hija eso delincuentes se trata no le importa la vida de nadie de ninguna víctima es más lo usan como aventar si alguien alguna niña se les revela para que las otras ya no se revelen y aparecieron muertas Entonces es muy importante y de verdad yo quiero felicitarlos el año pasado Pocollay, Jorge Basadre el año pasado Candarave este año Tarata son grandes pasos yo de verdad los felicito porque nosotros estamos seguros que si nuestra población está sensibilizada informada y tiene conocimiento que es trata no será esto nos hace menos vulnerable al delito porque si alguien le ofrece un trabajo vas a ganar 5,000 o 10,000 soles Entonces si sabe qué es trata no sin experiencia sin conocimiento sabe que un profesional que ha ido a la universidad Pues que tiene un lindo curriculum no gana 10,000 soles Pero entonces lo dude y otra otro entonces ahí vamos Esto no será un gran paso adelante luchar hacer la sensibilización están dirigidos la población vulnerable entonces un espacio de 10 minutos 20 minutos y podemos mapear Y si mapeamos por Distrito Es más conciso no Y a dónde qué colegio fueron Qué padres de familia fueron que juntas vecinales vamos y ahí podemos avisar un 10% un 15% y ahí no En los cuatro años de gestión que vienen por delante yo creo que vamos a poder que lo necesitamos no a nivel de jóvenes Tenemos muchos grandes problemas pero luchamos con este no yo creo que todos estamos aquí todos y cada uno de nosotros que estamos aquí presentes podemos hacerlo Dios nos da la oportunidad de estar aquí en esta reunión Dios no da la oportunidad de decir sí hagamos y para terminar los felicito una vez más gracias.

## SECRETARIO TECNICO DEL CODISEC A.A.

Estamos enlazado con la Mgr. María Luisa la torre Vicente que es asesora del Ministerio del interior para Tacna que justamente va a ser el acto de juramentación a su persona como presidente No claro este y también a los integrantes de los representantes de las instituciones antes vamos a escucharla y darle la bienvenida a la doctora María Luisa de la Torre previo saludos para posteriormente proceder con la con el acto de juramentación adelante.

## Mgr. MARÍA LUISA DE LA TORRE VICENTE ASESOR DEL MINISTERIO DEL INTERIOR

Muy buenas tardes , De igual manera le reitero mi saludo y felicitación por la presencia masiva de ustedes Es realmente todo una lucha que se ha venido haciendo para constituir y venimos trabajando Esto hace muchísimos años antes del 2018 con la Licenciada Emma Luna que permanentemente cada vez que voy me acompaña para constituir la articular acciones ya de trabajo y reciban el saludo de nuestro director de derecho fundamentales y la felicitación realmente por esta actividad yo le voy a hablar de manera muy general no más de 10 minutos sobre el tema de trata ya podremos tener quizá después una reunión donde podamos explicarles al detalle quiero reiterar lo que señalaba Emma No la trata de personas es una gran vulneración a los Derechos Humanos, es algo que afecte

fundamentalmente personas son está afectando Lamentablemente esta situación se va haciendo se va siendo como un remolino que va enredando todo el mundo y van cayendo también la gente de la región esta trata consiste en el abuso que es la vulnerabilidad de las personas para explotarlas ustedes están de repente están ustedes están cerca ven es la explotación sexual la explotación laboral la mendicidad que ustedes están viendo cómo están viendo esta situación en Tacna y la servidumbre doméstica esta situación es cuando están mal , una explotación una situación en la servidumbre no sean nacionales un trabajo bueno sí no se quiere un trabajo barato Y eso cuando se acentúa genera este tema de trata esto por tanto conlleva la explotación el lucro de algunas personas mercantilizándolos a los seres humanos Por qué Porque nos tratamos como objetos yo digo Pónganse ustedes en la situación personal más vulnerable la que tiene más condiciones todo lo que limita la vulnerabilidad usted la situación de pobreza la situación de migración la situación de corrupción que está existiendo no sobre todo en los funcionarios públicos Lamentablemente de todos los de muchos de los sectores la tolerancia no las dificultades de acceso a la educación que tiene la población por eso no la complicidad de los funcionarios eso genera una situación de vulnerabilidad con las personas con las que se trabaja la discriminación que hay hacia la persona migrante está promoviendo la clasificación de las mujeres y las administraciones y finalmente las desigualdades tenemos que crear conciencia no y ganar derechos Sabiendo esclavitud la esclavitud de las desigualdades que existen en la sociedad Y esto es algo que lamentablemente a veces es invisible para la mayoría en su casa nosotros como funcionarios públicos identificar no porque ahora Estamos como funcionarios de estos problemas que existen de estas limitaciones el poder judicial A ver cualquier situación no con la misma policía se tiene a veces hasta problemas Entonces estamos tratando de modificar no porque Lamentablemente estamos en esto no yo quiero que de una u otra manera también podamos ver que este tengamos que ver que tenemos que informarnos sobre nuestros derechos y hacer una serie de actividades esta esta constitución la convirtió va a fortalecer el trabajo de ustedes Pero además ustedes mismos deben exigir y pedirnos a todos los sectores para poderlos capacitar nosotros estamos haciendo capacitaciones es muy simple Qué cosa tienen que hablar Qué problemas tienen que identificar Esto no es un tema que nos han enseñado en el colegio de la universidad Lamentablemente entramos a trabajar y sobre la marcha tenemos que ir entonces simplemente quería culminar diciendo que la educación y la formación ayuda a la persona a aprender a hacer lo que es capaz de ser nosotros vamos a ser capaces de hacer lo que queremos y aprendemos el aprendizaje nunca se acaba nunca se termina Entonces yo agradezco esto continuemos y espero posteriormente podamos tener una comunicación un taller mucho más dialogante muchas gracias

**SECRETARIO TECNICO DEL CODISEC A.A.**

Muchas gracias magíster María Luisa y la torre Vicente asesora del Ministerio del interior para Tacna en relación a esta comisión de lucha de trata de personas y tráfico ilícito de migrantes aquí en nuestro Distrito alto en Alianza provincia y región de Tacna acto seguido magíster usted va a proceder a la juramentación del señor alcalde como presidente de esta comisión al igual que a los integrantes representantes de todas las instituciones públicas en nuestro Distrito alto en la alianza para ello soy alcalde por favor señores integrantes nos ponemos en esa recta por favor para hacerla frente aquí por favor. levantamos la mano derecha levantamos la mano derecha

**Mgr. MARÍA LUISA DE LA TORRE VICENTE ASESOR DEL MINISTERIO DEL INTERIOR**

Señor Demetrio Cutipa Vilca alcalde del Alto de la Alianza jura usted por su pueblo su región y por los ciudadanos y ciudadanas de este Distrito desempeñar y cumplir de manera correcta transparente y con equidad el cargo del presidente de la comisión distrital de lucha contra la trata de personas y tráfico ilícito de migrantes de alto de la alianza

**PRESIDENTE DEL CODISEC A.A.**

Si juro.

**Mgr. MARÍA LUISA DE LA TORRE VICENTE ASESOR DEL MINISTERIO DEL INTERIOR**

Si así lo hace el pueblo su región ciudadano y ciudadanos se lo reconozca o sino que ellas y ellos lo demanden

Sr. alcalde y Mg. María luisa de las torre y Sres. participantes de La mesa o del espacio de toma de decisiones para revertir esta situación que realmente es un problema que afecta al desarrollo de nuestro país en nuestra región de nuestra localidad es un problema fuerte que no solamente está en el tema esto de los de los migrantes si no detrás de mujeres sino también en las instituciones públicas como lo ha mencionado, Entonces eso qué significa Más allá de instalar un espacio donde hemos juramentado es el dar el resultado el resultado está en función a un objetivo que nos opongamos Y eso debe permitir generar estrategias y esas estrategias deben en un momento Mostrar que hemos disminuido y estamos orientándonos hacia el fortalecimiento y sostenibilidad de todas las iniciativas de desarrollo que estamos haciendo Entonces este es un espacio de suma de voluntad donde no debe haber un pretexto para no incumplir con lo que nos vamos a comprometer estamos ahora en un en un momento y le estamos llamando Este es un espacio que es una verdadera práctica de gobernanza ya porque no es estamos hoy en día tocando el tema de la de la de la trata de personas pero también tenemos otros problemas en el cual muchos de nosotros somos integrales porque uno de ellos es la inseguridad el otro tema es este la violencia contra la mujer o sea también erradicar y son Estos espacios donde vamos a tomar las decisiones y vamos a generar también algunas inversiones que deben permitir el efecto este positivo para poder de alguna otra manera contribuir a la solución es la suma de voluntades que debe permitir el logro de objetivos ya una vez más a los integrantes comprometámonos no solamente a ser parte de la mesa un momento sino también hacer acciones conjuntas esto debe aparte que esto debe oficializarte con una ordenanza municipal que va a tener carácter de ley para el cumplimiento debe también inmediatamente debemos trabajar un plan estratégico para poder minimizar y hacer efectivos las indicaciones que tenemos desde el nivel central, termino indicando que el compromiso no va a terminar instalar nuestros espacio el compromiso va a terminar cuando roguemos revertir la situación al cual estamos siendo razones instalar esta masa multisectorial gracias.

**SECRETARIO TECNICO DEL CODISEC A.A**

Por su intermedio Sr. presidente algún alcance de algún integrante de no ser así sr. presidente licenciada y magíster Sr. presidente vamos a concluir con la sesión.

**PRESIDENTE DEL CODISEC A.A.**

Dra. María Luisa de la Torre, vamos a concluir esta sesión con el firme compromiso de cumplir con lo encomendado compañeros integrantes queda por concluido la reunión de hoy y queda como tarea implementar todas las herramientas para cumplir los objetivos que nos hemos trazado muy buenas tardes.

**MUCHAS GRACIAS.**

**Eduardo Zarate Terreros**  
SUBPREFECTO - ALTO DE LA ALIANZA

**RAUL CARDENAS DIPAS**  
MAYOR PNP  
OA-349031

**Johanna Saavedra V.**  
40768309  
**Barrio Seguro**

**HUGO GUILLÉN TORRES**  
ABOGADO CONCILIADOR  
CAT 0049

**Sonia Mamani Luve**  
DNI 40702311  
Cord. Dist. J.V.V. A. Alianza

**MINISTERIO DEL INTERIOR**  
SUBPREFECTURA DISTRITAL  
DIRECCIÓN GENERAL DE GOBIERNO TERRITORIAL  
LTO DE LA ALIANZA

**COMITE CIVICO PATRIOTICO Y ACCION CIVICA**  
PRESIDENTE  
DISTRITO ALTO DE LA ALIANZA

**POLICIA NACIONAL DEL PERU**  
REGION POLICIAL TACNA  
DIVISION POLICIAL ORIENTACION  
COMISARIA VIGILANCIA

  
*Maria Milagros Toala*  
Mgtr. Maria Milagros Toala  
DIRECCIÓN DIRECTORA

MIMP - AURORA  
COMISARIA ALTO DE LA ALIANZA  
*Mariene Rodriguez Cas...*  
Ing. Mariene Rodriguez Cas...  
COORDINADORA

  
*Pedro Macquera Vargas*  
CA-349424  
PEDRO MACQUERA VARGAS  
MAYOR PNP  
COMANDANTE DE LA COMISARIA ALTO DE LA ALIANZA

CODISEC - AA  
*Demetrio Cutipa Vilca*  
DEMETRIO CUTIPA VILCA  
PRESIDENTE  


MUNICIPALIDAD DISTRITAL ALTO DE LA ALIANZA  
*Andrés Pareda Saavedra*  
ING. ANDRÉS PAREDA SAAVEDRA  
SECRETARIO TÉCNICO CODISEC